

**Honduras y...**

—Viene de la pagina 4—  
 fuerza rebelde", dijo Marco Tulio Romero, portavoz del presidente de Honduras, José Azcona Hoyo.

Pero Barricada, el diario del Partido Sandinista de Nicaragua, sostiene que este pedido de Bush "atenta" contra los esfuerzos de paz en Centroamérica.

"Los Estados Unidos no pueden continuar in-

**Guerrilla...**

—Viene de la pagina 4—

ejército sandinista de Nicaragua, que usa el territorio hondureño en el traslado de armas para la guerrillera de El Salvador".

Indicó que el FMLN ocupa parte de los 419.3 kilómetros cuadrados de seis bolsones fronterizos entre El Salvador y Honduras, que desde 1969 son disputados por ambas naciones tras una guerra de 100 horas en la que murieron unas 4,000 personas de los dos bandos.

El salvador y Honduras mantienen un litigio en la Corte Internacional de Justicia de La Haya por esa franja fronteriza.

Andino Flores señaló que las Fuerzas Armadas han comprobado asimismo que en los campamentos de refugiados salvadoreños en Honduras "existen elementos izquierdistas dedicados a la fabricación de equipo bélico y al abastecimiento de medicinas para el FMLN". "En esos campamentos, además, los guerrilleros salvadoreños se abastecen de gran cantidad de alimentos", subrayó el militar.

Expresó que "esos campamentos constituyen un verdadero problema para Honduras".

Más de 20,000 salvadoreños permanecen desde hace ocho años en campamentos de Carpas en Colomoncagua, poblados a 550 kilómetros al suroeste de Tegucigalpa, tras haber huido por la convulsión política y social que enfrenta su país.

La manutención de los desplazados salvadoreños está a cargo de las Naciones Unidas y el gobierno hondureño.

"A pesar que dichos campamentos se encuentran en Honduras, nuestras Fuerzas Armadas no disponen de ninguna facilidad para entrar a ellos", denunció Andino Flores.

"El FMLN utiliza nuestro territorio para entrenar en tácticas insurgentes a hondureños y salvadoreños", subrayó el jefe militar.

No ofreció más detalles al respecto.

definidamente con una posición doble de hablar en favor de la paz cuando lo único que quiere es hacer la guerra", dijo el diario del partido de gobierno.

"El tiempo pasa y el trabajo del plan para desbandar a los contras está avanzando, dejando a los Estados Unidos frente a la única opción de declararse en favor o en contra" del proceso, agregó el diario.

Los países vecinos estaban analizando los informes de que el gobierno de los Estados Unidos pediría al Congreso la extensión de la ayuda humanitaria para los contras. Estados Unidos ayudó a los contras desde 1981 en su lucha contra el gobierno sandinista de Nicaragua.

Los presidentes centroamericanos acordaron en su reunión cumbre en El Salvador del mes pasado que hasta el 15 de mayo deberá redactarse un plan para desbandar a los contras, de los cuales unos 11,000 viven en campamentos en territorio hondureño cerca de la frontera con Nicaragua.

El presidente Daniel Ortega prometió, por su parte, reformas electorales y otras medidas para implementar un proceso democrático en su país, incluyendo el adelanto de las elecciones hasta el 25 de febrero de 1990.

En cumplimiento de los acuerdos de El Salvador, la Asamblea Nacional de Nicaragua otorgó amnistía a 1,933 exguardias nacionales, la mayoría de los cuales estuvieron encarcelados desde el triunfo de la revolución sandinista en julio de 1979.

Fuentes gubernamentales en Washington y dirigentes contras dijeron a AP que el pedido de ayuda humanitaria para

un año sería entre 40 y 50 millones de dólares. El programa anterior de ayuda, de 27 millones de dólares, concluye a fines de marzo.

"Para Honduras es de sumo interés que esos grupos armados insurgentes no se queden huérfanos de la ayuda

humanitaria de Estados Unidos", dijo el ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Carlos López Contreras. "De lo contrario se convertiría en un serio problema para la seguridad nacional".

Añadió que "al recibir

ayuda humanitaria, los contras estarían confinados en la zona fronteriza

con Nicaragua.. Hasta que Nicaragua resuelva su situación política".

**+ CONCIENCIA =  
- ACCIDENTES**



**PARA PESCAR Y  
NAVEGAR BIEN**



**MARINER  
MARINSA**

67 Ave. Sur 144  
Tels.: 24-1961 - 24-1049

SAN SALVADOR · SONSONATE · USULUTAN · EL TRIUNFO · LA UNION

**LANCHAS MOTORES PESCA**

**JEAN PAUL  
CAMISAS SPORT  
Y PLAYERAS**  
PARA TODA OCASION



DISTINGUEN Y PERSONALIZAN